

Koramil Pakis Kerja Bakti Pengecoran Jalan Setapak

Rony - MAGELANG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 13, 2022 - 12:28



Anggota Koramil Pakis bersama masyarakat dalam melaksanakan kerja bakti pengecoran jalan setapak di Dusun Sikendil Banyusidi Kecamatan Pakis,

MAGELANG - Kebersamaan dan kedekatan Anggota Koramil 08/Pakis bersama masyarakat di wilayah merupakan wujudnya nyata sebagai aparat satuan kewilayahan, hal itu ditunjukkan oleh Serma Sukoliq dan anggota Koramil Pakis bersama masyarakat dalam melaksanakan kerja bakti pengecoran jalan

kampung di Dusun Sikendil Banyusidi Kecamatan Pakis, Senin (13/06/2022).

Sebagai aparat kewilayahan di Koramil 08/Pakis harus mampu menjadi penggerak dan menjadi teladan bagi masyarakat dalam melaksanakan gotong royong di setiap kegiatan di wilayah Pakis. Serma Sukoliq yang memimpin rekan-rekannya dengan tanpa ragu memegang sekop dan mengaduk campuran material menggunakan molen bersama warga, untuk memperkeras jalan kampung di Dusun Sikendil Banyusidi, karena akses jalan setapak tersebut sangat penting dan memudahkan pengguna jalan di Dusun tersebut.

"Kegiatan ini merupakan upaya bersama untuk meningkatkan pembangunan jalan di Dusun Sikendil" ungkap Sukolik.

Sebelumnya telah dilakukan musyawarah bersama di rumah Kepala Dusun Sikendil untuk membahas pelaksanaan kegiatan ini pengecoran jalan.

"Semula jalan ini masih berupa tanah, jika musim hujan licin dan becek, maka atas kesepakatan seluruh warga dilaksanakan pengecoran secara gotong royong, agar mempermudah akses jalan bagi masyarakat dalam melaksanakan aktifitas sehari-hari," lanjut Sukolik.

Hal senada diungkapkan oleh Kepala Dusun Sikendil, Suprayit (43), kerja bakti pengecoran jalan dapat terlaksana berkat musyawarah yang sudah dilaksanakan bersama warga dan Koramil 08/Pakis, yang dimotori oleh Babinsa dan Bamin Bakti TNI dalam mengkoordinasikan waktu maupun teknis pelaksanaan kerja bakti.

"Ini bisa terlaksana berkat dukungan dan arahan dari Koramil 08/Pakis" ujar Kadus Suprayit.

Menurut Kadus, Babinsa dan Bamin Bakti TNI selalu hadir dalam setiap musyawarah. Dengan koordinasi yang baik antara Koramil dengan warga, terlaksanalah kegiatan pengerasan jalan dusun Sikendil.

"Warga Dusun Sikendil banyak mengucapkan terimakasih kepada Koramil Pakis yang sudah membantu tenaga dan dukungan lain untuk warga Sikendil", pungkas Kadus Suprayit.